

¿Dónde envejecer?

Señor director:

Se acaba de presentar la Séptima Encuesta de Inclusión y Exclusión Social de las Personas Mayores, la que anteriormente ya

ha revelado que el envejecimiento se relaciona principalmente con miedo o tristeza y una percepción de escaso apoyo.

Estos hallazgos son preocupantes. Hoy, 1 de cada 5 personas tiene más de 60 años, mientras que el 2050 esta proporción será de 1 a 3. El envejecimiento incrementa la dependencia, la que junto a la presencia de enfermedades crónicas, aumenta los requerimientos de apoyo en actividades cotidianas. Actualmente, el Estado entrega una respuesta insuficiente: el programa Cuidados Domiciliarios del Senama atendió en 2022 apenas a 1.515 personas, cuando la necesidad alcanza a más de 52 mil.

“¿Dónde envejecer? Estándares de calidad en la atención domiciliaria para personas mayores en Chile”, es un estudio del Hogar de Cristo también recién

presentado, donde proponemos un modelo de atención que es un aporte al recién ingresado proyecto de ley que crea el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados.

Será relevante empujar importantes mejoras al proyecto, las que debieran ser incorporadas. Hoy tenemos una oportunidad histórica para transformar la realidad y la percepción de las personas mayores.

María Isabel Robles
Hogar de Cristo